

Une nouvelle adjointe aux affaires sociales

Hier à 18:15 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 70 fois



Françoise Schurra est la nouvelle adjointe. Photo RL

Lors du dernier conseil municipal, les élus ont été appelés à élire un nouvel adjoint au maire suite à la démission de toutes ses fonctions de Rosa Pierre pour des raisons strictement personnelles.

Françoise Schurra est donc la nouvelle adjointe aux affaires sociales et au CCAS, par ailleurs déjà déléguée communautaire. Âgée de 66 ans, infirmière, ancienne directrice de l'Ehpad Les Glycines durant 16 ans et guérangeoise depuis 28 ans, elle a repris les missions de Rosa Pierre « qui continue à m'informer sur les dossiers », a précisé la nouvelle adjointe. Par la même occasion, Vincent Ehrhard a fait son entrée au conseil.